
新入会員入会式

挨　 拶

挨　 拶

幹 事 報 告

委員会報告

ロータリー情報

卓　　　話

講　演



７月４日（火） 半田南 RC 会長挨拶 
 
いよいよ新年度が始まりました。前列に着座しています 4 役・SAA も含め永田

副会長を除き若いメンバーにお願いしています。皆様にご迷惑お掛けすること

もあるかと思いますが、全員の成長のためにもどんどんご指摘していただき育

てて頂きたいと存じます。1 年後には 1 人前のロータリアンになれるよう努力し

ますのでよろしくお願いします。 
 
こうして会長挨拶を毎週皆様の前でさせて頂くのですが、私から 3 つの話を聞

く作法をお願いします。1 つ目に、期待しすぎない事。2 つ目に出来る限りうな

ずいて頂く。3 つ目に話は聞き流して頂く事です。 
1 年間の長丁場です。お互いに楽しい例会になるようにお願いいたします。 
 
今年度スタートは 6 月末で 30 名になってしまい、7 月に入って松島君に入会し

ていただき 31 名スタートとなります。会員増強は大きな課題となります。その

中でも、退会防止は大変重要な問題です。全員の積極的な取り組みをお願いし

ます。 
また 10 月 8･9 日には「第 8 回はんだ山車まつり」がございます。南佐久 RC さ

んや地区内のロータリアンもたくさんお見えになると思います。全員で盛り上

げたいと思います。 
また翌週には「ワールドフード＋ふれ愛フェスタ」が開催されます。2760 地区

の一大イベントとなっています。ご協力お願いいたします。 
 
昨年の規定審議会で改正され、例会の回数とか内容について、各クラブの自主

性に任される事になってきましたが、今年度は昨年までと同じで毎週例会を開

催します。その代わりではありませんが、ほぼ毎月会場変更例会か夜間例会を

開催します。親睦こそロータリーの原点です。例会を楽しみましょう。 
 
本日はこの後定時総会がございます。前年度の決算報告・監査報告、今年度予

算について皆様にご審議いただきます。慎重審議のほどよろしくお願いいたし

て第１回会長挨拶とさせて頂きます。 


